

高等部 修学旅行「滋賀県を満喫し、たくさんの思い出を作りました！」

10月27日(木)、28日(金)に2年生10名が滋賀県方面(長浜市・大津市など)へ修学旅行に行きました。

1日目の長浜市内散策では、黒壁ガラス体験教室で「クラゲリウム作り」をしたり、海洋堂フィギュアミュージアムで見学をしたりお土産を買ったりしました。草津市の琵琶湖博物館では、湖の様々な生き物や化石などを見学し、琵琶湖の生い立ちや自然と人間の暮らしについて学習を深めました。

ホテルでは友達と話をしたあと、ふかふかなベッドで気持ちよく眠りました。また、ビュッフェ形式の食事を楽しむなど修学旅行ならではの経験をしました。

2日目は、大津市の大型船ミシガンに乗り琵琶湖の南湖を周遊しました。青空に映える琵琶湖の360度絶景パノラマを堪能し、日本最大の湖を体感しました。甲賀市の信楽陶苑たぬき村では、どんなデザインにするか悩みながらそれぞれ茶わんや湯のみに絵付けの体験をしました。

2日間、絶好の秋晴れに恵まれ、様々な体験を通してたくさんの友達と関わりを深めたり、お互いの良さを知ったりすることができ、笑顔いっぱい、思い出いっぱいの修学旅行となりました。



